

🏆秋田県少年野球発祥/全県500野球大会発祥の地「大仙市神岡」で【第3回野球盤交流大会】を開催しました！会場はもちろんR4に日本野球聖地・名所150選に認定された【かみおか嶽雄館】。親子や家族、スポ少や地域の仲間、スポ少の保護者など前回優勝・準優勝チームを含む8チームが参加し熱戦を繰り広げました。

🏆優勝は、乱打戦を制し劇的なサヨナラ勝ちで2連覇を果たした【アサフィフェニックスドライ】。「流れが来てるよー本いこう！」「大丈夫！落ち着いていこう！」などと声をかけあいながら、全員野球で1球1球に集中する姿が印象的で、これまで積み重ねてきたチームワークが光り輝くチームでした。準優勝は、初出場【野球盤ブルーファイトス】。「当たっているから絶対に逆転しよう！」「怖がらずに自信持っていこう！」などと大きな声で応援したり、円陣を組んで鼓舞し合ったりする姿が印象的なチームでした。熱戦の末、見事優勝カップ/準優勝盾（どちらも持ち回り方式）を手にした両チームの皆さん、本当におめでとうございます☆☆☆



優勝👉 準優勝👉



交流を深め熱気と笑顔で満ち溢れた 第3回野球盤交流大会🏆



🏆家族や仲間と一緒にプレイしながら気持ちを共有し合ったり、交流大会を通して初めて出会った方々と一緒に盛り上がり、試合終了後に相手チームとたたえ合ったり、地域の人達から応援してもらったり…と野球盤ならではの多様な関わりが沢山生まれていました。優勝/準優勝チームに対して行われたヒーローインタビューでも、仲間への感謝、交流の楽しさ、次回への意気込みなどが熱く語られ、最後まで熱気と笑顔で満ち溢れた交流大会となりました。

🏆また、館内展示物をテーマとしたクイズ形式のストラックアウト（9つのクイズに正解すると景品ゲット！）。館内を巡りながら、神岡地域の野球文化や歴史、沢山の「球縁」を知り学ぶきっかけにも繋がったようです🎯♪

🏆「あ～凄く楽しかった♪」「次はいつやるの？絶対に参加します！！」「沢山のひとと交流できて良かった♪」などといった声が聴こえてきましたよ。引き続き地域文化を活かした関わり合いの芽を大切に育てていきますので、これからの「球縁」の広がりや第4回野球盤交流大会をお楽しみに☆☆☆☆☆

🏆かみおか嶽雄館ストラックアウト🏆

<p>①神岡と言えば、 「秋田県〇〇野球 発祥の地」！</p>	<p>②キャラクターの 名前は何？</p>	<p>③第1回全県 500歳野球大会 に参加したチーム は何チーム？</p>
<p>④世界の王！ 三貴族さんの 生涯本塁打数は 〇〇本！</p>	<p>⑤かみおか嶽雄館 の玄関入り口は 何の形？</p>	<p>⑥完全試合達成！ あの選手は誰？ 秋田県出身選手 の名前は？</p>
<p>⑦大仙市内の高校で 夏の甲子園大会に 出場した高校は？</p>	<p>⑧野球盤交流大会 の開催場所は？</p>	<p>⑨道の球史館に 展示中の🏆は何？</p>